

6 de octubre de 2009

CARTA CIRCULAR

A TODOS LOS EMPLEADOS DEL RECINTO DE RÍO PIEDRAS



Oficina del Decano
de Administración


José Juan Estrada
Decano

ACLARACIÓN A RUMORES SOBRE CARTAS DE CESANTÍA

En días recientes ha circulado entre varias oficinas el rumor de que esta semana se van a entregar cartas de despido a empleados del Recinto de Río Piedras. Desconozco la procedencia de este rumor, pero lo que si les puedo informar es que no existen tales cartas. Es lamentable que se utilice el sufrimiento de los miles de puertorriqueños que se han visto afectados en los pasados días para crear un ambiente de inestabilidad y desasosiego en nuestra Institución.

La grave crisis económica que enfrenta nuestro país tiene un efecto directo sobre las finanzas de la Universidad, razón por la cual se han tomado varias medidas dirigidas a ejercer una mayor disciplina fiscal y mejorar la eficiencia en el uso de los recursos. Gracias a estos esfuerzos se ha podido continuar con la agenda universitaria sin afectar significativamente los servicios, las investigaciones y la oferta académica.

Sin embargo, tenemos que entender que esta crisis fiscal no se resolverá de inmediato y que todavía nos queda mucho trabajo por hacer para enfrentarla y salir airosos. Esta gestión requerirá del compromiso de todos los que trabajamos por y para la Universidad, con un diálogo franco, con respeto y con la intención genuina de colaborar, descartando el tomar ventaja del sufrimiento de otros para adelantar causas individuales.

JJE/zis